

Montfort-le-Gesnois est une commune située à une vingtaine de kilomètre du Mans, elle s'inscrit dans un cadre rural paisible, façonné par les collines, les champs et la vallée de l'Huisne. Ici, la nature et l'histoire avancent côte à côte, sans bruit inutile. Les habitants, appelés Montgesnois et Montgesnoises, vivent sur un territoire d'environ 18 kilomètres carrés. Le relief est doux, propice aux promenades et à une vie quotidienne proche de l'essentiel.

Une commune née de l'histoire

Montfort-le-Gesnois est le résultat du rassemblement de deux anciennes entités : **Montfort-le-Rotrou et Pont-de-Gennes**. Cette union, officialisée en **1986**, a donné naissance à la commune actuelle, tout en conservant les racines profondes de son passé.

Pont-de-Gennes doit son nom à un ancien pont romain construit sur la rivière Huisne. Bien que partiellement disparu, ce vestige rappelle l'importance stratégique du lieu à l'époque antique. Montfort-le-Rotrou, quant à lui, évoque un site fortifié, marqué par la défense et l'organisation du territoire.





Un patrimoine discret mais précieux

La commune conserve plusieurs éléments remarquables de son patrimoine. Le **pont romain** et ses ruines attirent les regards attentifs. L'**église Saint-Gilles**, datant du XI^e siècle, témoigne d'une foi ancienne et d'un savoir-faire durable. L'**église Notre-Dame**, plus récente, complète cet héritage religieux.

On trouve également l'**église de Saussay**, de style roman, ainsi que des monuments plus singuliers comme la **Croix des Fusiliers Marins** ou le **tombeau du Croisé**. Le **château du XIX^e siècle** rappelle une époque plus proche, mais tout aussi marquante.

Enfin, les 110 marches offrent un point de vue ouvert sur la vallée, les haras et les paysages alentour.



Une vie locale à taille humaine

Montfort-le-Gesnois dispose des services essentiels à la vie quotidienne : **une école, une**

bibliothèque municipale et plusieurs structures sociales. La mairie reste un lieu central, à la fois administratif et symbolique. Plusieurs commerces sont également présents dans la commune comme la **boulangerie** de M. et Mme Lecomte.

La commune avance sans renier ce qu'elle est : un village ancré dans ses traditions, attentif à ses habitants et tourné vers une vie simple, solide et durable.

Texte et photos : Louis LEFÈVRE.

Montfort-le-Gesnois, à 27 minutes en voiture de la place des Jacobins (Le Mans), en direction de La Ferté-Bernard (D323) et accessible avec le réseau Aléop (ligne 214).

D'autres chroniques « Escapades en Sarthe » [ici](#).

Partager :

- Cliquez pour partager sur Twitter(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- Cliquez pour partager sur Facebook(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- Cliquez pour partager sur Google+(ouvre dans une nouvelle fenêtre)